
                  REPLICA AL CONSIGLIERE RODRIQUEZ 
 
 
Caro Gianfranco, ho  visto sul tuo sito il video di Rosario Padovano (TPN) sulle  dichiarazioni 
del consigliere comunale Riccardo Rodriquez,  che nel tuo titolo hai definito "deliranti", io le 
trovo invece molto significative ed in linea con un modo di pensare e di agire che appartiene ad una 
parte sempre più consistente dei nostri politici, i quali oramai, si sono autoproclamati Re del popolo, 
dimenticandosi di essere invece, solamente dei rappresentanti di quest'ultimo. 
 
Fa piacere vedere come la nascita  di questi Comitati, contro le Centrali, contribuisca a                    
far cadere la maschera a molti personaggi che ricoprono ruoli pubblici all'interno delle nostre 
istituzioni, e che magari hanno anche la pretesa di rappresentarci. Molti di loro, si sono spogliati           
da soli, mostrando a tutti quel che realmente sono: dei cavalli di Troia, portatori di interessi 
privati, mentre in campagna elettorale, hanno sbandierato come punti fermi la difesa dell'Ambiente 
e del Territorio (si vedano ad esempio, le dichiarazioni fattedall'attuale sindaco di Fossalta di 
Portogruaro, Anastasia, prima di essere eletto). 
Il consigliere Rodriquez definisce i Comitati "populisti" e "strumentalizzati dalla sinistra",  
c'è solamente da vergognarsi, per lui, e per tutti gli esponenti della sua area politica, , che  
di comune accordo, hanno deciso di rendere pubbliche simili dichiarazioni. 
In qualità di vicepresidente, posso assicurare che il Comitato Territoriale di Fossalta  
è totalmente apartitico, nessuno dei suoi rappresentanti è portatore di interessi personali  
o legati ad una qualche area politica specifica. 
La nostra lotta, e quella di tutti gli altri Comitati, è più alta e nobile, non guarda in faccia nessuno  
e non presta nemmeno il fianco a nessuno. 
La salute e la sua tutela, non hanno colore e bandiere di partito, la nostra è una battaglia di 
coscienza, dettata dal rispetto che nutriamo per l'ambiente che ci ospita, dalla volontà di tutelare  
la nostra Salute, ma sopratutto dei nostri figli e dalla necessità di dire basta al proliferare di 
impianti che sorgono solamente perché una carenza normativa (mi viene da dire voluta), permette  
a speculatori privati, di lucrare attingendo soldi pubblici, senza che vi sia assolutamente nessun 
vantaggio, ma solo disagi, per le popolazioni che ospitano nel loro territorio detti impianti. 
Il consigliere Riccacardo Rodriquez afferma che "deve essere la politica a fare il suo corso...",  
come dire che i Comitati sono solamente un intralcio ai voleri ed agli interessi della politica! 
Chi sarebbe la politica per Rodriquez? Sarebbero loro per caso?  
E loro, per caso, non sono gli stessi che fino a qualche mese fa suonavano i campanelli delle nostre 
case, per elemosinare voti in cambio di mirabolanti promesse? Forse, è giusto ricordare a questi 
signori della politica, che sono nostri rappresentanti, non nostri padroni, e il voto che è loro stato 
dato da molti cittadini, ai quali hanno chiesto la questua, non li autorizza assolutamente a fare ciò 
che vogliono: questi signori devono levarsi dalla testa la convinzione che, l'elezione, rappresenti per 
loro, una delega in bianco che li autorizza a decidere sopra la testa di migliaia di persone, su 
questioni di vitale importanza per il futuro di tutti. 
Oltretutto, sembra che a farsi strumentalizzare siano proprio loro, esponenti politici di destra o 
sinistra che sia, visto che fanno finta di non vedere e sentire questioni e problematiche sollevate da 
migliaia di persone, le quali, anche attraverso i Comitati, vengono messe davanti ai loro occhi, fino 
al punto da tirare in ballo anche lo stesso schieramento a cui appartengono, pur di non affrontare i 
problemi e continuare a difendere gli interessi di pochissimi a scapito di quelli di molti. 
 
Questi signori, non si rendono conto che quando sorge un Comitato, 
significa che la politica, riguardo ad una o più questioni, ha fallito? 
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È anche offensivo nei confronti di tutte le persone appartenenti ai Comitati, definirle come 
l'appendice di una certa area politica, visto che molte di esse, senza alcun tornaconto, dedicano 
tempo, energie, soldi propri e fatica per cercare di informare la popolazione riguardo ad un 
problema gravissimo, che tra non molto tempo, ci investirà tutti: una miriade di Centrali a 
combustione, tutte concentrate nel raggio di pochissimi chilometri. 
Reputo, inoltre, oltremodo scorretto ed irresponsabile, da parte del consigliere Rodriquez, 
affermare che queste Centrali non causano alcun danno alla salute delle persone, quando invece ci 
sono studi e ricerche condotte da persone molto più qualificate ed autorevoli di lui, che affermano 
esattamente il contrario. 
Invito tutte le persone di buon senso, di qualsiasi orientamento politico e convinzione personale, 
che hanno a cuore il futuro del nostro territorio e delle future generazioni, di unirsi alla nostra lotta 
per pretendere dai nostri amministratori, più responsabilità, maggior rispetto e senso civico, e una 
maggiore tutela nei confronti della nostra salute. 
 
Chi vuole saperne di più o volesse scambiare opinioni e idee con i rappresentanti dei Comitati,  
può passare i giovedì mattina presso il nostro gazebo, ubicato davanti alla chiesa di S. Giovanni  
a Portogruaro. 
 
 
 
                                                                                                        Fabio Pupulin   
                                                                                Vicepresidente Comitato Territoriale di Fossalta 
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